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後援会だより

医学部後援会では、平成 22 年 6 月 26 日開催の「定時総会」に続き、平成 22 年 11 月 14 日に
本郷キャンパス 10 号館において、役員 24 名、事務局 1 名が出席のもと「役員会」が開催され
ましたので、その概要をお知らせします。

会は白岩会長の挨拶に続き報告事項があり、協議事項へと進み討議されました。

■報告事項■
１）練馬病院 5周年祝賀会について
白岩会長から「祝賀会は平成22年 7月 2日開催され、田原副会長が後援会代表として出席した」

旨報告。
２）ホームページについて
白岩会長から「デザイン案と掲載内容（会長挨拶・役員一覧・平成 22 年度事業活動・会則

および褒賞募集要項）」について報告。
３）三会（同窓会・父母会・後援会）の懇談会について
白岩会長から「会合は富野医学部長の呼びかけで平成 22年 8月 26日に開催され、白岩会長、

山崎・田原副会長が出席。在学生、卒業生への支援ならびに大学への協力について、ますます
三会の連携の重要性を再認識した」旨報告。
４）三井生命団体契約締結について

古川副会長から「昨年来、三井生命と父母会の間で調整を続けていたが、平成 22 年 9 月 9 日
付けで三井生命と『団体特別取扱契約書』を交わした」旨報告。
５）順天堂だより掲載原稿について

古川副会長から「260 号掲載内容と次号 261 号の執筆は山崎副会長が担当する」旨報告。
６）法人税申告の会計士について

平野副会長から「収益事業開始に伴い、法人税の申告・納付事務が生じ、会計士選任が必要に
なるので、父母会でお願いしている飯塚良成先生へ依頼したい」旨を報告、了承された。
７）会計中間報告

吉川副会長から添付資料に基づき現状報告があった。

■協議事項■
白岩会長から次の議題につき説明、提案があった。

１）参与について
「会則第 11 条に従い、参与として改めて大学関係の役職の方にお願いしたい」旨提案があり、

承認される。
２）褒賞次回募集について
「定時総会においての第 2 回褒賞表彰に向け、募集・広報を行う。募集は、ホームページ掲載、

大学・関連病院などへのポスター掲示、「茶崖」への掲載などを予定している」旨提案され、
承認された。
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３）平成 23 年度総会について
 ・「平成23年 6月 25日 15時から有山登記念館講堂で開催する。ホームカミングデーは、平成8年・

13 年・18 年卒業学年を対象として実施される」旨報告された。
 ・「平成 23 年度事業計画（案）」が説明され、承認された。
 ・役員改選については、三役会での協議結果を踏まえ、引続き「白岩会長、河本・三留監事」に

お願いすることで決定し、総会に諮ることになった。

（医学部後援会  副会長　山崎  健二）

スポーツ健康科学部の後援会である「桜順会（おうじゅんかい）」の平成 22 年度の活動状況と
今後の予定を報告いたします。

１．活動状況
（１）第 12 回桜順会定例総会（平成 22 年 7 月 3 日）※

（２）箱根駅伝予選会応援（平成 22 年 10 月 16 日）※

（３）第 7 回親睦ゴルフ大会
平成 22 年 7 月 30 日（金）、参加者 22 名で京カントリークラブにおいて開催いたしました。

（４）「順大スポーツ」の発送
4 月（32 号）、7 月（33 号）、10 月（34 号）、12 月（35 号）をそれぞれ各会員宛に発送いた
しました。

※（１）、（２）については、「順天堂だより」2010 年 12 月号（№ 260）にて詳しく報告いたしております。

２．今後の活動予定
（１）箱根駅伝応援

残念ながら、2 年連続本戦出場ならずの結果に終わったため、本年度の応援は中止いたし
ました。来年こそは是非応援に行けるように祈念しております。

（２）桜順会賞の決定
ベストサポート賞、ボランティア賞の該当グループを選出いたしました。

スポーツ健康科学部後援会【桜順会】

★ホームページを新設しました★
平成22年 11月 22日から後援会ホームページが開設され
ました。学校法人順天堂ホームページから「医学部後援会」を
クリックなさるとご覧になれます。

【URL】http://www.juntendo.ac.jp/kouenkai/
医学部後援会ホームページのトップページ　


